

De la calidad a la sostenibilidad: certificaciones en la empresa turística.



FECHA

07/10/2025, de 9:30 a 11:30 h



DIRIGIDO A

Entidad de cualquier tamaño, con al menos un centro de trabajo, establecimiento e instalación, sea sujeto de derecho público o privado, con o sin ánimo de lucro interesados en implementar o actualizar sistemas gestión de turismo sostenible.

Gerentes, Directores u otros cargos de responsabilidad, intermedios de áreas o dptos. de administración, desarrollo de negocio y comercial - marketing; calidad y medio ambiente, incluidos consultores e inversores.



OBJETIVOS

La sostenibilidad ya no es una opción, sino un factor decisivo para la competitividad de las empresas turísticas en España. Clientes, administraciones públicas, fondos de inversión y la propia sociedad demandan evidencias de una gestión responsable, transparente y orientada al futuro. En este contexto, las certificaciones de sostenibilidad y calidad se convierten en herramientas clave.

Adoptar una certificación no solo aporta un sello reconocible en el mercado, sino que establece una hoja de ruta clara para empresas que quieren iniciar su camino hacia la sostenibilidad, ofrece un marco de mejora continua validado por terceros independientes, y contribuye al cumplimiento de requisitos legales y marcos de gestión ASG. Además, prepara el terreno para generar indicadores alineados con normativas de reporte de sostenibilidad, facilita la comunicación de resultados a los grupos de interés y se convierte en un aval frente a fondos de inversión y entidades financieras que valoran cada vez más la gestión sostenible.

Esta tendencia no es exclusiva de España: forma parte de un movimiento internacional respaldado por marcos como los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), la Agenda 2030 de Naciones Unidas, la Directiva Europea de Reporte de Sostenibilidad Corporativa (CSRD) y los estándares de referencia como el Global Reporting Initiative (GRI) o los criterios ESG que utilizan los mercados financieros.

En este webinar de la Oficina de Sostenibilidad financiada por la Diputación de Valencia conoceremos los principales sistemas disponibles en España —SICTED, Q de Calidad Turística, S de Sostenibilidad Turística, EMAS e ISO 14001, otras certificaciones como Bioscore— y analizaremos cómo pueden ayudar a las empresas turísticas a diferenciarse, ganar confianza y afrontar con éxito los nuevos retos del sector en línea con esta evolución global.



INSCRIPCIÓN PREVIA GRATUITA EN:

Webinar (Formato on-line Cámara Valencia)

<https://attendee.gotowebinar.com/register/7457554613539972181>



PROGRAMA

09:30 h. Bienvenida y presentación.

Xavi Pascual, *Director del Patronato de Turisme de València.*

Rafa Mossi, *Director Área de Competitividad, Cámara de Comercio de Valencia.*

09:45 h. De la calidad a la sostenibilidad: certificaciones que apoyan el compliance, la financiación y la comunicación en la empresa turística.

Virginia Sarobe, *Directora de Calidad, Sostenibilidad e Innovación, Bioscore Sustainability.*

10:45 h. Turno de preguntas y clausura



MÁS INFORMACIÓN

De conformidad con el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos, le informamos que los datos por usted facilitados a través de la inscripción en el presente evento, serán incorporados en un fichero titularidad de CÁMARA VALENCIA y cedidos a los colaboradores aquí referenciados.

Organiza



Financia



Colaboran



Poeta Querol, 15 · 46002 Valencia
T 963 103 900 / F 963 531 742
sostenibilidad@camaravalencia.com
www.camaravalencia.com